



Pour le progrès social

Pour que justice soit faite après les agressions à la fac de droit de Montpellier

Contre la surdité du gouvernement face aux mobilisations dans de nombreux secteurs

La FSU 34 appelle les agents à manifester

le 03 avril à 14h00 gare de Montpellier

Contre les violences exercées à la fac de droit !

Le soir de la journée de mobilisation très importante du 22 mars qui a rassemblée plus de 7000 personnes tous secteurs confondus, à Montpellier, la droite extrême a délibérément organisé des violences à l'encontre des AG étudiantes. Si le doyen et un enseignant de la faculté ont été mis en examen, le groupe des agresseurs n'a pas été identifié et poursuivi.

La colère est vive dans la population, les étudiants et les personnels de l'université sont fortement mobilisés. La FSU et ses syndicats sont aux côtés des étudiants et des personnels.

Cet évènement ne doit pas faire oublier l'objet des mobilisations universitaires contre la loi ORE et la mise en place d'une sélection pour l'accès à l'université qui s'affirme via la plateforme ParcoursSup.

Pour le progrès social

Les discussions concernant l'avenir de la Fonction Publique vont s'ouvrir, les propositions du gouvernement montrent qu'il s'obstine à vouloir démanteler la Fonction Publique.

Il méprise les fonctionnaires en attaquant leur pouvoir d'achat et leur statut, en refusant tout plan de titularisation des précaires toujours plus nombreux.

Les mobilisations des retraités pour le maintien de leur pouvoir d'achat sont restées sans réponse alors que la précarité sociale s'accroît dans le département

Face à la surdité gouvernementale, la FSU de l'Hérault appelle les collègues à rejoindre la manifestation.

Elle œuvre au développement des mobilisations dans tous les secteurs pour créer un rapport de force et imposer le changement de politique.